



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

6078
EL HERALDO
DE SALTILLO

09/12/2023

REGIONALES



Vienen importantes obras de infraestructura para la Región Sureste: Manolo

El gobernador Manolo Jiménez Salinas dijo que para la Región Sureste de Coahuila vienen retos importantes en los próximos años a raíz del crecimiento industrial y la llegada de nuevas inversiones, por lo que su gobierno pondrá en marcha importantes obras de infraestructura que permitirán a los municipios de dicha región estar preparados para atender estos retos y continuar con su fortalecimiento.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2023/12/08/vienen-importantes-obras-de-infraestructura-para-la-region-sureste-manolo/>